

Antripolis ist  
**Karrieresprungbrett**  
für engagierte  
NachwuchsjuristInnen...



...und fördert die  
**Bildungsperspektiven**  
von Kindern und Jugendlichen  
aus benachteiligten Verhältnissen!

Ein Riss geht durch unsere Gesellschaft. Denjenigen, für die am Arbeitsmarkt der rote Teppich ausgerollt wird, steht eine große Anzahl perspektivloser Jugendlicher mit gebrochenen Bildungswegen gegenüber. **Daran sollten und können wir etwas ändern!**

Bei Antripolis triffst Du auf namhafte Partnersozietäten, die Dich kontaktieren und kennenlernen möchten! Stellst Du Deinen Lebenslauf ein, entrichten die Sozietäten für Deine Mitgliedschaft Beiträge, die jedoch nicht in private Taschen fließen. Das Geld kommt Einrichtungen zugute, die wichtige Bildungsarbeit zur Förderung von Kindern und Jugendlichen aus benachteiligten Verhältnissen leisten: Dem Kinder- & Jugendwerk die ARCHE, dem Start-Schülerstipendium der gemeinnützigen Hertie Stiftung sowie Teach First Deutschland. Schon durch Deine Mitgliedschaft förderst Du die Einrichtung Deiner Wahl mit 120,- Euro im Jahr. Du teilst Deinen Bildungserfolg!

Das Antripolis-Team arbeitet vollständig ehrenamtlich und gemeinnützig.

Gemeinsam können wir viel erreichen.

**Besuch uns auf [www.antripolis.de!](http://www.antripolis.de)**

Eine Bildungsinitiative in Kooperation mit:



**Mitglied des Beirats**  
**Prof. Dr. Dr. h.c. Dieter Grimm,**  
Richter des Bundesverfassungsgerichts a.D.:  
„Bildung ist Bürgerrecht“,  
hat Ralf Dahrendorf vor Jahren geschrieben.  
Aber das Recht allein ist offenbar nicht genug.  
Es muss die reale Möglichkeit hinzutreten.  
Antripolis hilft, sie zu schaffen“